

Láminas de madera aislarán del calor el centro Clara Campoamor de Barakaldo

J. FERNÁNDEZ/BARAKALDO

En verano, los rayos de sol entran con facilidad en el centro cultural Clara Campoamor de Barakaldo. Su fachada de cristal no puede evitar el calentamiento del edificio, con lo que la temperatura se dispara. Para atajar este problema, el Ayuntamiento instalará unas láminas de madera - conocidas como lamas- en la parte sur. Con este sistema exterior y orientable, se crearán zonas de sombra en las salas de estudio y lectura, detallan los responsables municipales.

El Consistorio ya ha sacado a subasta la instalación de este revestimiento externo. En las próximas semanas, se procederá a la adjudicación de las obras, que no influirán en el funcionamiento del complejo. El presupuesto de licitación es de 129.119 euros, con un plazo de ejecución de un mes para la empresa contratada por las autoridades locales, que aplazaron en su día el acondicionamiento de un sistema de refrigeración en el centro. El objetivo: el ahorro de energía.

El área municipal de Cultura, además, está llevando a cabo en la actualidad la renovación de los carnets de usuario en las siete bibliotecas de Barakaldo. La iniciativa tiene como misión la adaptación a la red de la Biblioteca del País Vasco, tras la reciente adhesión del municipio. Con la nueva tarjeta, los ciudadanos podrán tener a su disposición un mayor número de fondos bibliográficos.